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国際ロータリー第 2750 地区　多摩中グループ
東京武蔵国分寺ロータリークラブ

第 13 2 3 回 例会報告

【式次第】
１．開会点鐘　　　　　　　　佐藤　喜義　会長
２．国歌・ロータリーソング    鈴木　　茂　会員
３．お客様紹介 佐藤　喜義　会長
４．会長の時間 佐藤　喜義　会長
５．幹事報告 輿水　　香　幹事
６．委員会報告
７．ニコニコ BOX 田竝　清幸　会員
８．クラブ協議会
９．閉会点鐘 佐藤　喜義　会長 　　

司会：田中　孝和 ＳAA 副委員長

クラブテー

【ロータリーソング】
『四つのテスト』

ソングリーダー：鈴木　茂 会員

【会長の時間】

それに伴い、大量のスズメも周辺にいました。冬になる
と、エサが少なくなり、スズメはよく納屋に入り込み寒
さを凌ぎ、かつ納屋に落ちているもみ殻などを食べてい
ました。特に寒さが厳しい時は、数十羽のスズメで納屋
の中が騒がしい時があります。その時を狙ってスズメを
一網打尽にします。捕獲方法は二人一組で行いますが、
父と私とのコンビです。
スズメが入り切ったのを確認して、まず私がスズメに気
付かれない様にむしろを頭に乗せそっと入り込み、スズ
メが入ってきた 間（屋根の頂点の 間）に近づき入り
口を塞いでしまいます。そこでもう一人の父が大声でス
ズメを追い立てます。スズメは慌てて外に逃げようとし
て入り口に集中しますが、すでに塞がれている訳です。
行き場を失ったスズメは 間に入り込みジッとしていま
すが、そこには頭を隠した私がいる訳です。私は動かな
いスズメを次々と持参した袋へと面白いように放り込み
ます。数十羽のスズメの捕獲に成功しました。獲ったス
ズメは、父が捌いて美味しく頂きました。スズメを捌く
には包丁は使いません。手のみで著利する訳です。現在
では、もちろん許されない事で、その内の何羽かは檻で
暫く飼っていた記憶があります。
次の話しはウサギに関する話です。周辺の山には林務所
が植林を推奨していました。植えた木が、2-3 年もする
と、冬には丁度雪から先端が出る程度に成長します。
山には、冬になるとそこら中にウサギの足跡があり、ウ
サギは雪から頭を出した新芽の部分を食べてしまいます。
所謂、害獣被害です。ウサギも生きる為の行為なわけで
すが。林務所では当時、そのウサギの駆除を奨励してい
ました。野生動物保護法などない時代です。駆除した場
合、報奨金も出ていました。
そこで、私も近所のおじさんに取り方を教わり試して
みました。冬だけのチャンスです。駆除には罠を仕掛け
る訳ですが、どのようにするか説明しますと、
一遍 50ｃｍ四隅に現地調達の棒を立て、上の方を横に
棒を縛り付け、高さ３０ｃｍ位の櫓を作ります。横棒に
細い針金で 30cm位の輪を作り四方にぶらさげて置き真
ん中に餌を置いて一晩待ちます。翌朝、確認に行くと見
事ウサギが掛かり動けなくなっていました。
まだ暖かいウサギを回収するときは複雑な気持ちになり
ます。獲ったウサギは、耳は証拠品として林務所に、肉
は美味しく頂き（まさにウサギ美味しかの山です）、皮
は身に着ける材料に利用します。今では考えられない、
たった一度だけのエピソードです。

佐藤　喜義　会長

動物の捕獲冬；寒スズメ、ウサギの捕獲

今回も動物を捕獲した話です。そして冬の時期の話しで
す。子供の頃、田舎では大半の家ではお米の栽培を行っ
ていました。　

【お客様紹介】
◇国際ロータリー第2750地区
多摩中グループ
ガバナー補佐　原田　洋示　様
グループ幹事　内山　　肇　様
（東京国立白うめロータリークラブ）



【ニコニコBOX】

◎ 佐藤会長・輿水幹事
原田ガバナー補佐、内山グループ幹事、1年間お世話に
なりました。朱鳴芳会員のイニシエーションスピーチは
後日よろしくお願いします。楽しみです。
各委員長の皆さん 1年の総括よろしくお願いします。

東京武蔵国分寺ロータリークラブ
会長：佐藤　喜義　　　幹事：輿水　香

公共イメージ・会報委員会 委員長：櫻井　健生　副委員長：藤原　英作
　　　　　　　　　　　　　 委員：浅川　直行　委員：田中　孝和　委員：三枝　幸夫　

例会場　国分寺市本町 3-11-12　多摩信用金庫　国分寺支店 3階
事務局　国分寺市南町 3-20-3  　国分寺ターミナルビル 9階

・会員数　　　   　   46名
　　免除　　 　　      3 名
　　有効会員数　     43名　

・出席者　　　　      28名
　　メークアップ済　7名
　　出席者累計　　 35名

【出席状況報告】　

鈴木　茂　委員

田竝　清幸　委員長

          

《予定事項》       
6 月 17 日（月）第 1323 回例会
6月 18 日（火）国分寺社会福祉協議会寄付金贈呈式
6月 18 日（火）2023-24 年度東京国分寺 RC最終例会
6月 21日（金）第3回クラブ会長・幹事会
6月 24日（月）第 1324 回例会
7月　1日（月）2024-25 年度第一回理事会
7月　1日（月）第 1325 回例会

【クラブ協議会】

◇米山奨学委員会
　　　　　　委員長：鑓水　美生

◇奉仕プロジェクト委員会
　　　　　　委員長：藤原　英作

◇ロータリー情報･会員組織委員会
　　　　　　委員長：浅川　直行

◇ロータリー財団委員会
　　　　　　委員長：田中　孝和

【幹事報告】
　　輿水　香　幹事　

《報告事項》

 

6 月 10 日（月）第 1322 回例会
6月 10 日（月）4月・5月・6月夜間誕生会
6月 12 日（水）2023-24 年度最終例会打合せ
6月 13 日（木）多摩中新旧会長・幹事引継ぎ会

＜各委員会報告＞

【国分寺社会福祉協議会寄付金贈呈式】
＜6月 18日（火）＞




